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国際ロータリー第2600地区
須坂五岳ロー タリー クラブ

No.322  2016.7.3
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

会長：中野 俊幸　　幹事：藤本 行宏　　会報・雑誌委員長：中島 袈裟二

2016〜2017年度国際ロータリーのテーマ　人類に奉仕するロータリー

地区大会（10/15㈯・16㈰）
軽井沢プリンスホテル・ウエスト

No.325  2016.12.14
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

10月の慶祝10月の慶祝10月の慶祝10月の慶祝

誕生祝　  4日　永井和男君　　  5日　金井辰巳君
結婚祝　14日　小山昭夫君　　27日　小林　晃君
金井君…�今日、誕生日休暇で例会出席できました。64歳

になり60歳からの禁煙も丸4年続きました。
小山君…�49年になります。金婚式目前で、うれしくもあ

り、そうでもない複雑な心境です。
小林 晃君… 26年です。26歳で結婚しましたので人生の半

分は家内と一緒にいる
事になります。これか
らも女房と仲良くやっ
ていきたいです。

司会：上沢広光�副SAA　�点鐘：中野俊幸�会長　�斉唱：君が代・奉仕の理想

第1070回　例 会 報 告  2016.10.5㈬

■会長あいさつ：中野俊幸会長

　2018-19年度に当クラブよりガバナー補佐を順番で出
す予定です。月信9月号には、当クラブのガバナー公式訪
問の写真が掲載されました。I・Mセミナーも多数参加お
願いします。

■幹事報告：藤本行宏君

○9月29日㈭、次期ガバナー補佐推薦委員会
　梅崎会員出席
○寄付報告
　・米山記念奨学会（9/26送金）
　　クラブ1人2,000円普通寄付（46,000円）
　・R財団年次寄付（9/27送金）
　　植木新一会員＄1,000
クラブ1人＄20（＄460）
　　ポリオ1人500円、平和センター1人500円
○10月Rレート　1＄＝102円

■出席・ニコニコBOX委員会報告：上沢広光理事

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU:4P）
出席率：72.7％（MU：次期ガバナー補佐推薦委員会）
中野君・上沢君・吉川君・藤本君・植木君・菊池君
……………………………………飯塚さん卓話ご苦労様です。
梅崎君…………………………………………今日も元気に！
小林晃君・小山君…………………………結婚祝ありがとう。
金井君………………………………………誕生祝ありがとう。
中澤君………………………台風18号接近し、大変心配です。
飯塚君………………………………………卓話がんばります。
事務局湯本………父の葬儀にお花ありがとうございました。

計29,000円　　累計　153,000円

会 員 卓 話
●飯塚正行様　　　　　　　　　　青少年奉仕委員会主管

「住宅のゼロ・エネルギー・ゼロエネハウス」
　住宅性能の向上が健康維持や病気の予防につながり、

CO2の削減など環境への配慮も見
込めると言われ、国でも基準を定め
ています。国の基準は、かなり厳し
い基準と言えます。試算方法は資料
の通り（抜粋）になり、また住宅メ
ーカーでも別の試算で基準が設けて
られています。
　しかし、ゼロエネハウスとして建

築された住宅のほとんどが、エネルギーゼロになっていな
いのが現状です。なかなか進まない状況には、コストがか
かる点があげられます。長野県で北海道仕様の住宅を建築
すると、ほぼ国の基準を満たす省エネ住宅になると言えま
す。しかし費用面や必要性など、課題が多々あります。
　2世代・3世代と性能の良い住宅で、健康に仲良く暮ら
す事を目標に住宅性能向上が求め続けられます。



■会長あいさつ：中野俊幸会長

　地区大会で会員増強賞を頂きました。（過去3年間会員維持率）

IM会員セミナー 2016.11.6㈰　ホテル国際21（笹屋ホテル）

司会：安藤　誠�SAA　�点鐘：中野俊幸�会長　�斉唱：君が代・奉仕の理想

第1074回　例 会 報 告  2016.11.2㈬

■幹事報告：藤本行宏君

○10月16日　地区大会8名出席
○�11月3日　北信第一・二グループ合同会員増強委員会・
飯塚理事出席予定
○11月6日　I・M＆会員セミナー9名参加予定
○11月　Rレート　1＄＝102円

■出席・ニコニコBOX委員会報告：中嶋委員長

会員数23名　出席数：12名（欠席者MU：6P）
出席：81.8％（MU：地区大会加算）
中野君・藤本君…………………………小田切家楽しみです。
梅崎君……………………………………………今日も元気で。
中澤君…………市長卓話で旧小田切家を使用していただき
　　　　　　　ありがとうございます
中嶋君…………………………結婚祝ありがとうございます。
鈴木君・小林晃君・吉川君・安藤君・長張君・小山君
…………………………………………よろしくお願いします。

計15,000円　　累計　168,000円

☆慶祝スピーチ☆　
（9/16中嶋君　誕生祝）
中嶋袈裟二君…72歳に
なりました。元気に頑
張りたいです。

◇指名委員任命中野会長◇

　須坂の一番注目されてい
るインター周辺大型商業施
設等開発については、農
地転用が厳しい現況です。
34haにもおよぶ農地転用
をしたとしても農業を中心

とした地域振興を図り、須坂だけではなく北信地域の農
産物売買拠点・観光的要素などを国や県に説明・交渉をし、
解決する道を開いていきたいと思っています。この点から
も「健康長寿発信都市須坂Japan創生プロジェクト」が大
切なキーワードとなります。
　須坂の豊富な地域資源　
須坂の宝（農産物・歴史建
造物など）は、健康長寿に
結びついていると言えます。
実際に65歳以上の要介護
認定率は全国平均を大幅に
下回る現状です。《健康長寿のまち》として国内だけでな
く世界へ情報発信を進めます。また、須坂は何世代にもわ
たり地域に根付いている良い面が見られ、市民力があり地

域活動に熱心であるとも言えます。
（ソーシャルキャピタル）健康を基
軸とし、本物の価値をつなぎ合わせ
て新たな価値を見出していく事を目
的としています。合わせて諸外国へ
のPRなどグローバルな展開を目指
していきます。
（果物輸出：シャインマスカット・
長野パープルの販売）

プロジェクトロゴも須坂のPRに是非活用ください。
　プロジェクトの主な活動内容
は資料のとおりです。
　また、木村俊昭さんが毎日フ
ォーラムで、とても気になって
いた町のひとつ“須坂”を紹介
した内容も合わせて配布します
ので、参考にして頂き“須坂の
良い街づくり”に皆様のご協力
をお願いいたします。

 「健康長寿発信都市
　　　　須坂Japan 創生プロジェクト」

 ◇三木正夫市長プロフィール◇　 
　1949年須坂市生まれ
　長野県職員として各役職を歴任。2004年に須坂市長に
当選後2016年に4回目当選

市 長 卓 話


